



¡Pero espera! ¡Hay más!

por Esteban Austin

En mi artículo anterior, compartí cómo a todos nos encantan los artículos que tienen algún tipo de valor añadido y cómo en IBIT ofrecemos muchos de nuestros cursos de forma gratuita.

Seguro que has oído esos argumentos de venta que ofrecen una buena oferta y dicen: «¡Pero espera! ¡Hay más!». En IBIT, siempre buscamos formas de añadir valor a lo que ofrecemos.

Contamos con 26 hombres que imparten esos cursos de grado y posgrado, a través de Zoom o en línea. Algunos lo hacen como parte de su trabajo a tiempo completo en una escuela o ministerio, pero al resto les pagamos por enseñar, aunque no cobramos a los estudiantes. Casi todos ellos tienen másteres o



doctorados en estudios bíblicos o ministerio y muchos años de experiencia en el ministerio, y nos bendicen con sus conocimientos y experiencia.

En nuestro programa de grado, los que estudian a tiempo completo pasan 1.600 horas en clase durante dos años, y probablemente otras tantas o más estudiando fuera de clase. Los estudiantes invierten su tiempo y esfuerzo para obtener sus calificaciones, pero los cursos son gratuitos. En nuestro programa de máster, los estudiantes reciben 400 horas de clase en 12 cursos durante tres años, impartidos por profesores cualificados, todos ellos con máster o doctorado. Aunque los estudiantes pagan los libros, no hay matrícula y el acceso a Zoom es gratuito.

Cada semana, nuestros estudiantes a tiempo completo se reúnen durante una hora con nuestro supervisor de trabajo de campo para hablar de su vida espiritual personal, sus ministerios, resolver problemas, desarrollar estrategias ministeriales y recibir ánimos. Esto también es gratuito. Damos a nuestros estudiantes y profesores acceso a Canvas, un sistema de gestión del aprendizaje utilizado por muchas universidades de primer nivel, para que puedan acceder a herramientas y materiales mientras estudian nuestros cursos. Esto también es gratuito.

Desde el año pasado, nuestros estudiantes tienen acceso a la Biblioteca Digital Pitts de la Universidad Emory de Atlanta, donde pueden acceder a miles de libros y artículos digitales en inglés y español, y como habrás adivinado, ¡de forma gratuita! Y a partir de este otoño, gracias a una generosa donación, podemos ofrecer a nuestros estudiantes un paquete de más de 900 herramientas de IA de todo tipo de modelos y bots de IA, incluidos muchos de los más avanzados que se anuncian en las redes sociales, el correo electrónico o Internet. Una vez más, se lo ofrecemos de forma gratuita.

Así que ofrecemos enseñanza de alta calidad, supervisión, acceso a videoconferencias, recursos de biblioteca digital, sistemas de gestión del aprendizaje y acceso a IA, todo ello de forma gratuita.



¿Por qué hacemos esto? ¿Es un poco insensato o no es una buena administración? Bueno, además de lo que dijimos la semana pasada sobre que Jesús nos enseñó a dar más, también dijo: «Gratis lo recibisteis, dadlo gratis».

Nos tomamos eso muy en serio. El Señor nos ha dado libremente y en abundancia. Nuestros donantes han hecho lo mismo. Queremos transmitir esas bendiciones a nuestros estudiantes, a sus iglesias y al Reino de Dios.

Así que sepan que cuando donan a IBIT, obtienen mucho por su dinero. Están proporcionando un enorme valor añadido y tienen un papel crucial en nuestra capacidad para hacer lo mismo.

Muchas gracias por ser nuestros socios.